
Jörg Vogel
SPD-Fraktion
im Jenaer Stadtrat

Oberbürgermeister der Stadt Jena

Jena, 4. Mai 2022

Anfrage zur 33. Sitzung des Stadtrates am 18. Mai 2022

Hier: Stadion-Projekt

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

kurz und knapp:

Wie ist der aktuelle Stand beim Fortgang des Stadion-Projektes?

+) Was ist geschafft? Was steht als nächstes an? Alles im Zeitplan?

+) Ist die Finanzierung nach wie vor gesichert?

+) Welche Unwägbarkeiten stehen der Vollendung im Wege?

Beste Grüße 

Jörg Vogel


